

## Vic. Un chevreuil au lycée



Vic. Un chevreuil au lycée

Venu probablement du bois du Marmajou, au nord de Vic, par le « petit bois » de la rue Osmin-Ricau, en profitant de l'ouverture du portail de l'aire d'embarquement-débarquement du transport scolaire, un chevreuil s'est introduit dans l'enceinte de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, hier matin. En attendant l'arrivée d'une équipe de l'ONF venue de Lourdes, les pompiers du centre de secours de Vic ont essayé de capturer l'animal. Assez effrayé et passablement agité, celui-ci courait dans tous les sens, difficile à saisir. Au bout de deux heures de courses effrénées des hommes et de l'animal, le chevreuil, quelque peu fatigué, a pu être sanglé pour être reconduit sur des terres plus conformes à sa vie, le bois du Marmajou.